

30 mai 2006 -11:46

## Le rôle de l'OSCE dans la promotion de la liberté de la presse et de la tolérance

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a inauguré aujourd'hui un colloque sur le rôle d'Internet et des télévisions satellitaires dans les relations entre les peuples des pays de l'OSCE, de la Méditerranée et du Moyen-Orient.

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a inauguré aujourd'hui un colloque sur le rôle d'Internet et des télévisions satellitaires dans les relations entre les peuples des pays de l'OSCE, de la Méditerranée et du Moyen-Orient.

Le Ministre De Gucht souligne le rôle de l'OSCE dans la promotion de la liberté de la presse et de la tolérance. BRUXELLES, le 29 mai 2006 - Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a inauguré aujourd'hui un colloque sur le rôle d'Internet et des télévisions satellitaires dans les relations entre les peuples des pays de l'OSCE, de la Méditerranée et du Moyen-Orient. Le colloque, qui s'inscrit en marge de l'actuelle Présidence belge de l'OSCE, est organisé par l'Institut MEDEA basé à Bruxelles. Il rassemble un grand nombre de panelistes dont l'objectif consiste à analyser l'impact des nouvelles technologies de l'information et de la communication dans les relations entre ces peuples. A l'ouverture de la conférence, le Ministre De Gucht a déclaré que la liberté de la presse constituait un principe fondamental de l'Etat de droit. Comme la promotion de ce principe figure parmi les priorités de la Présidence belge, elle co-organise, avec le Représentant de l'OSCE pour la liberté de la presse, M. Miklos Haraszti, une réunion sur l'accès à l'information et sur la protection de journalistes, qui aura lieu en juillet à Vienne. Le Président en exercice a par ailleurs fait appel à la responsabilité des médias dans la promotion de la tolérance et du respect mutuel, tout en les encourageant à y contribuer de manière positive. " L'exercice de la liberté d'expression et de la liberté de la presse implique des devoirs et des responsabilités, et les médias ont une responsabilité envers la société ", a-t-il souligné. Le Ministre De Gucht a rappelé que l'initiative onusienne d' "Alliance des Civilisations", pour laquelle la Belgique est le deuxième contributeur, s'inscrivait dans cet objectif de dialogue à l'échelle mondiale et visait au renforcement d'une modernité responsable reposant sur des valeurs universelles. " L'OSCE travaille à une contribution propre à l'Alliance des Civilisations ", a annoncé le Président en exercice, précisant qu'il remettra ensemble avec le Secrétaire Général de l'OSCE Marc Perrin de Brichambaut cette contribution au Secrétaire Général de l'ONU Kofi Annan fin juin.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)